

FERIAS

# Femaco se convierte en la segunda feria en importancia de la confección en España

Talavera. Eva Pérez La Feria de Maquinaria y Accesorios de la Confección -Femaco- cerró el sábado sus puertas después de cosechar, durante los tres días que ha durado la muestra, un importante éxito que la sitúa a la cabeza de las ferias del sector en España, por detrás tan sólo de la Feria de Barcelona. Los expositores destacaron el elevado número de visitantes y contactos realizados y el alto nivel de las empresas participantes, entre las que no ha faltado ninguna de las marcas importantes del sector.

En la feria se han presentado las novedades más importantes del sector de la confección. Los empresarios consultados el día de la clausura de la Feria, afirmaban estar muy satisfechos por el nivel de la maquinaria expuesta y por la presencia de todas las empresas importantes del sector y de maquinaria y tecnología avanzada, lo que contribuye al prestigio de la feria y de las empresas que participan en ella.

También el gerente del patronato ferial, Felipe Granados, señalaba que algunas de las máquinas expuestas sólo pueden encontrarse en las grandes ferias europeas. Además, los expositores, salvo algunas quejas con respecto a las instalaciones, se mostraban muy satisfechos con la organización de la feria y señalaban que consideran un acierto una muestra bienal en la zona



Los organizadores de la Feria han resaltado el elevado número de visitantes y contactos realizados

centro, que puede ser un complemento de la feria de Barcelona, la más importante del sector en España, que se celebra cada cuatro años.

### Buena organización

El concejal de Ferias y Mercados, Juan Carlos Vázquez, mostraba el pasado sábado, al cierre de la feria, su satisfacción por la importante afluencia de visitantes profesionales y por la «buena calificación» que la mayor parte de los expositores han dado a la organización.

Por su parte, el presidente de

Asintec, Pablo García, afirmaba que la celebración de la Feria en Talavera es muy positiva para los empresarios de la comarca, donde la confección tiene un peso muy importante «porque permite a los empresarios conocer a los proveedores y las novedades más importantes del sector a la puerta de sus casas». Además, afirma que las empresas de la confección en Talavera están dando pasos importantes para su modernización tecnológica, en parte ayudados por el Plan Retex, pero sobre todo porque el sector es consciente de la necesidad de modernizarse para

ser competitivo en un mercado exterior.

El valor en dinero del conjunto de la maquinaria expuesta en Femaco alcanza los 2.000 millones de pesetas. La Feria cuenta en esta edición con un presupuesto de 12 millones de pesetas, aunque el Patronato espera que el gasto de organización sea menor. Para el concejal de Ferias, la cantidad gastada en esta exposición es «pequeña en comparación a la calidad de la muestra» y opina que «aunque la primera edición de Femaco resultó buena, la segunda ha sido mejor».

**TRABAJAMOS  
POR NUESTRA  
PROVINCIA**

DIPUTACIÓN DE ALBACETE

Abel Martínez